



Sin incluir, Tren Interoceánico en Cuenta Pública 2024

El diputado Héctor Saúl Téllez exigió una auditoría especial de los recursos que se utilizaron en la realizaron de esta obra

POR YVONNE REYES CAMPOS

La fracción parlamentaria del Partido Acción Nacional en la Cámara de Diputados denunció que en la última entrega de la Cuenta Pública 2024, la Auditoría Superior de la Federación (ASF) no incluyó al Tren Interoceánico, el cual desde el inicio de su construcción ha reportado una serie de corruptelas e inconsistencias.

Ante ello, el vicecoordinador económico de la bancada panista, Héctor Saúl Téllez, solicitó la realización de una auditoría especial sobre el uso de los recursos públicos que se destinaron a esta obra insignia del gobierno lopezobradorista, tras el descarrilamiento que sufrió en el mes de diciembre y que dejó 14 muertos y decenas de heridos.

"Extrañamente en la cuenta pública 2024 no se ha incluido nada sobre el Tren Interoceánico. Aún no sabemos si durante 2024 fue auditado. Por eso la im-



FOTO: CUARTOSCURO

La ASF no incluyó al Tren Interoceánico, el cual desde el inicio de su construcción ha reportado una serie de corruptelas e inconsistencias.

portancia de una auditoría especial exhaustiva de uso de recursos, planes, contratos, materiales y decisiones administrativas al proyecto que nuevamente realice la ASF con independencia del dictamen técnico independiente para temas de seguridad y puesta en operación".

Durante la revisión de la Cuenta Pública 2019, el máximo órgano de fiscalización detectó durante la Gestión Financiera del Ferrocarril del Istmo de Tehuantepec, S.A. de C.V, un probable daño o perjuicio, o ambos, a la Hacienda Pública Federal por un monto de 4 millones 13 mil 760 pesos.